

### APERÇU DE LA VISITE

Le Président de la Zambie, M. Kenneth Kaunda, effectuera une visite au Canada du 2 au 6 juin 1989. Le Président Kaunda et le Premier ministre Mulroney prononceront les allocutions principales à l'ouverture de la cinquième Conférence internationale sur le SIDA, le 4 juin à Montréal. Le Président zambien, accompagné de son fils, M. Waza Kaunda, de ses ministres des Affaires étrangères et de la Santé et de hauts responsables de son gouvernement sera les 5 et 6 juin à Ottawa. Pendant son séjour à Ottawa, le Président Kaunda rencontrera le Gouverneur général Jeanne Sauvé et il aura des entretiens avec le Premier ministre, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures Joe Clark, et le ministre des Relations extérieures et du Développement international, Monique Landry.

La visite offrira une importante occasion de passer en revue les étroites relations bilatérales entre le Canada et la Zambie, d'examiner les faits nouveaux survenus en Afrique australe et de renforcer la collaboration traditionnelle entre les deux pays dans la campagne internationale pour mettre fin à l'apartheid, tant au sein du Commonwealth que dans d'autres forums.